

# BIG ISSUE

## Kolaborasi Mantap di Pedalaman Papua, Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Sinergi Bersama Puskesmas Mumugu

Agung widodo - [JATENG.BIGISSUE.ID](http://JATENG.BIGISSUE.ID)

Feb 7, 2024 - 20:38



Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Bersama Petugas Kesehatan Puskesmas Mumugu Mensukseskan Kegiatan Posyandu di Batas Batu, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Rabu (7/2/2024).

**NDUGA-** Kekompakan Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) dengan petugas kesehatan Puskesmas Mumugu.

Dua instansi yang berbeda itu bersatu padu di bidang kesehatan dalam rangka mensukseskan kegiatan Posyandu bagi anak-anak di Batas Batu, [Kabupaten Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Rabu (7/2/2024).



Kolaborasi solid di bidang kesehatan ini guna mensukseskan program Indonesia sehat, masyarakat yang berada di pedalaman Papua itu antusias membawa anak-anak ke [Posyandu](#).

Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, Letkol Inf Subandi S.E., M.I.P menjelaskan, kolaborasi ini sudah lama terjalin, khususnya dalam pelayanan kesehatan bagi masyarakat, baik kegiatan Posyandu, Imunisasi, atau pelayanan kesehatan.

Lanjutnya, Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad dari Pos Kout Batas Batu selalu bekerjasama, kompak dan solid dengan Puskesmas Mumugu dalam memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat.



“Kegiatan Posyandu berlangsung lancar, mama-mama membawa anak-anaknya ke Puskesmas Mumugu, tumbuh kembang anak begitu penting, sehingga peranan instansi Kesehatan di pedalaman Papua sangatlah krusial, melalui kerjasama ini kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” pungkas Dansatgas.

Kepala Puskesmas Mumugu, Anthonia Amotery, Amd.Keb menyampaikan, pihaknya selalu bekerjasama dengan tim kesehatan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad dari Pos Kout Batas Batu dalam memberikan pelayanan kesehatan untuk masyarakat.

“Terimakasih Satgas TNI dari [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) yang telah membantu kegiatan hari ini, sinergi ini merupakan wujud nyata rasa sayang kami kepada masyarakat Papua,” tandasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad